



Katholische Religion glauben, sondern selbstverständlich nicht, um die Parität zu erhalten. ...

Zur Erzielung einer größeren Bewegungsfreiheit der großen Städte und der Industriezentren bei der Deckung ihres Fleischbedarfes ...

Dem Internationalen Bergarbeiterkongress in Amsterdam lag, wie schon berichtet wurde, der von den Engländern gestellte Antrag vor, daß alles Land, alle Bergwerke und alle Eisenbahnen im Interesse der Industrien der verschiedenen Länder verstaatlicht werden sollen. ...

Friede in der hannoverschen Metallindustrie.

Der nunmehr schon zwölf Wochen anhaltende Kampf in der Metallindustrie von Hannover-Binden ist heute beigelegt worden. ...

St. Paul Meyerheim, der am Sonnabend seinen siebentägigen Geburtsstag feiert, muß allen, die das Schicksal der Künstler in unserer Epoche kennen, als ein Glückseliges Ereignis ...

Am 10. September muß es berühren, daß dieser Mann in allen Anmerkungen über das deutsche Künstlerleben wieder! ...

Das hat auch gesagt, daß wohl jeder, der für die neuen Bestrebungen der Kunst ein Herz hat, schon einmal oder oft mit Meyerheim zusammengekommen ist. ...

Solche Gegenstände sind nicht dazu fähig, daß man dem Eindrucksfähigen nicht von Herzen gönnte und wünschte, sein Leben so glücklich zu vollenden, wie er es beginnen und weiterführen dürfte. ...

Die Arbeitszeit wird von 59 auf 57 Stunden verkürzt; vom 1. Juli 1912 tritt dann noch eine Verkürzung auf 56 1/2 Stunden ein. ...

Die bayerische Lotterie in Sicht.

Das Zentrum hat in seiner bekannten Animosität gegen Preußen dessen Vorkriegsangebot, das Bayern jährlich 2 1/2 Millionen Mark einbringen hätte, abgelehnt und will bekanntlich eine eigene Lotterie errichten lassen. ...

Letzte Nachrichten.

Ankunft des Kaisers in Bergen. Kaiser Wilhelm traf, wie uns ein Privat-Telegramm aus Christiania meldet, gestern Abend auf seiner Yacht „Hohenzollern“ in Bergen ein. ...

Die Olympischen Spiele in Stockholm. In der Schwimmanforderung über 400 Meter wurden ein Privat-Telegramm zufolge in der ersten Runde placiert: ...

Zwist im Hause Mascagni. Pietro Mascagni hat sich einem Telegramm unseres Korrespondenten zufolge gestern Nacht, ohne seinen Freunden oder Angehörigen eine Mitteilung zu machen, nach Paris begeben. ...

Aus Madrid wird gemeldet, in der Vereinbarung über das Bahnprojekt: Zaeger-Freg sei festgestellt worden, daß der fünftägigen französisch-spanischen Gesellschaft nur der Betrieb der Direktlinie ...

Lübeck, 11. Juli. (Privat-Telegramm.) Die Bürgerchaft beschloß heute, die Steuer auf Kinematographentheater auf 6000 Mark jährlich, die Höchstgrenze dieser Luststeuer, zu erhöhen. ...

Antkantsinopol, 11. Juli. (Privat-Telegramm.) Aus zuverlässiger Quelle verlautet, daß die türkische Regierung sich mit einer deutschen Verleiher über den Bau zweier Dreadnoughts verständigt hat. ...

Die Zoppoter Sportwoche.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Das Zoppoter Lawn-Tennis-Tournoi ist heute in seinen wichtigsten Konturrenzen beendet worden. Der Kronprinz, der aus den Konkurrenzen bereits abgetreten ist, wohnte dem Spiel den ganzen Nachmittag hindurch bei. ...

Das Zoppoter Tournoi.

Das Zoppoter Tournoi ist heute in seinen wichtigsten Konturrenzen beendet worden. Der Kronprinz, der aus den Konkurrenzen bereits abgetreten ist, wohnte dem Spiel den ganzen Nachmittag hindurch bei. ...

Der Star Wamsthal hat ein neues dreitägiges Aufspiel beendend, das den Titel führt „Ein Waffengang“. ...

Neubearbeitung einer Oper von Händel. Mit einer interessanten Arbeit ist ein Künstler von der Singakademie in Halle betraut worden. ...

Der neue Vertrag für die österreichischen Bühnen ist von dem österreichischen Bühnenverein und dem österreichischen Theaterdirektoren-Verbande gemeinsam ausgehandelt worden und wird in den nächsten Tagen zur Ausgabe gelangen. ...

Drämen- und Opernspiel legte die Stockholmer Olympiakomitee, Fräulein Röring, Dresden gegen Fräulein Popper. ...

Sturmjungen in der belgischen Kammer.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Die belgische Kammer ist heute der Schlußphase ihrer Arbeit geweiht. Bei der Debatte über die Wahlmanöver der ...

Das Fiasko des Londoner Hafenstreiks.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Seute erhält sich, man weiß nicht recht mit welcher Begründung, das Gerücht, daß der Hafenstreik, der unter die Hafenarbeiter ...

England und der Panamakanal.

(Abele-Telegramm unseres Korrespondenten.)

Das Staatssekretariat in Washington erhebt gegen ein Schreiben der englischen Regierung, in dem das ...

Beachtenswerte Beschlüsse für Politik, i. B. Otto Baumbach-Gesellschaft für ...

Sierzu 5 Beilblätter.

Der Bühnenverein austritt, so ist es hierdurch kontraktbrüchig und muß Konventionallafträge zahlen. ...

Ein Statistiker regelt die Entlohnung der Vorproben. Vor jeder Vorstellung muß dem Künstler eine vollständige Aufzählung ...

Die Theaterkritik. Im Theater in der Königsgräber Straße findet heute, Freitag, die 200. Aufführung von Karl ...

Ein neues Beispiel für den Zug zum Variété: Für die Aufführung des ...

Die englischen Studenten auf der Wartburg. Der Großherzog von Sachsen-Weimar hat die englischen Studenten, die beabsichtigt am Sonnabend in Berlin einzutreffen, ...